

Il faisait beau  
il faisait chaud  
il y avait le soleil et l'eau.  
Le bitume fondait sous nos pieds  
quand de la plage vous remontiez  
au mois d'août  
quand la famille était là toute.

Il y avait les rochers, le fort  
vous n'avez pas tout à fait tort  
de regretter ce havre, ce port  
sans jetée, sans bateau.  
Sans bateau, sans bateau  
il y en eut pourtant de gros  
qui ont ramassé tous les gens  
les hommes, les femmes, les enfants  
les canaris, les chiens, les chats.

Sont restés cependant là - bas  
Mohamed, Ali, Aïcha,  
ta rue, tes couleurs, tes odeurs.  
Depuis d'ailleurs  
la nuit tu as peur  
c'est déjà le tombeau.

Il y avait le soleil, il faisait chaud